
Приветствие
заместителя председателя Комитета по энергетике Государственной Думы 

Федерального Собрания Российской Федерации Станкевича Ю.А. 
участникам VIII Петербургского международного научно-промышленного 

композитного форума

Уважаемые друзья!

От Комитета по энергетике Государственной Думы Российской Федерации 
и от себя лично приветствую вас на VIII международном научно-промышленном 
композитном форуме!

Проведение таких значимых мероприятий в сфере российской композитной 
отрасли стало доброй традицией.

Современный этап развития российской и мировой экономики показывает, 
что инновационный путь разработки и внедрения российской продукции 
является гарантией устойчивого экономического роста нашего государства. 
Стратегической задачей для России является повышение 
конкурентоспособности за счет большего использования отечественных 
продуктов и технологий как внутри нашей страны, так и в дружественных 
зарубежных государствах.

На Форуме собрались ведущие производители композитной отрасли, 
учёные и эксперты, представители органов власти, бизнеса и общественных 
организаций, чтобы обсудить широкий круг проблем и возможностей развития 
российской композитной отрасли. Форум дает возможность поделиться опытом, 
выработать решения по актуальным вопросам и противодействовать 
современным вызовам. Уверен, что по итогам дискуссии будут предложены 
эффективные решения по разработке, производству и продвижению 
инновационной композитной продукции и материалов во всех отраслях 
российской промышленности.

Желаю всем участникам Форума успешной и плодотворной работы!

Заместитель председателя Комитета 
Государственной Думы по энергетит вич Ю.А.


